

# Stock&Roll apuesta por el bienestar en los talleres

**Stock&Roll ofrece una solución real para las imprentas al proporcionar productos innovadores para el transporte y almacenamiento de bobinas de gran formato.**



Tras muchos años en los sectores del papel y las comunicaciones visuales, "nos dimos cuenta de que nuestros clientes tenían muchos problemas con la manipulación y el almacenamiento de bobinas", afirma Marie-Hélène Pico, directora de Stock & Roll. Mejorar las condiciones de trabajo de los operarios en los talleres es el motor de la empresa, que asegura haber vendido casi 6.000 unidades desde 2015. "Los trastornos musculoesqueléticos, o TME,

son la causa de un gran número de enfermedades y accidentes laborales en todos los sectores de actividad. Para prevenir y limitar la aparición de estos trastornos, es esencial poner en marcha una estrategia sostenible y eficaz basada en la ergonomía", prosigue el Director General. Los productos se han diseñado con la ayuda de ingenieros ergónomos que demuestran una motivación inicial por el bienestar en el lugar de trabajo. Los distintos

modelos Stock&Roll están equipados con un sistema de seguridad patentado que facilita la manipulación de cargas pesadas, tanto si se elevan como si se bajan. Basta con soltar el seguro e inclinar el rollo. Este sistema de sujeción permite que una sola persona pueda mover varios rollos con facilidad y seguridad en cualquier tipo de suelo.

#### UNA PRODUCCIÓN CON LA CALIDAD COMO CONSIGNA

Stock & Roll no ha elegido una planta de producción en el otro extremo del mundo. Las distintas piezas que componen los productos proceden exclusivamente de fabricantes franceses. "Trabajamos con fabricantes especializados en cada producto. Por ejemplo, la base de Stock & Roll es una calderería de Deux-Sèvres, y las piezas de policarbonato se fabrican cerca de París. Como parte de este compromiso con los cortocircuitos, los kits se montan en colaboración con el Centre d'Aide pour le Travail. "La calidad de la producción es esencial", afirma Marie-Hélène Pico. Desde el inicio del proyecto en 2015, la empresa ha producido piezas que van

más allá de las normas establecidas para asegurarse de no exponerse a la calidad problemas que requerirían la intervención de un servicio técnico. El resultado es un producto bien pensado, bien fabricado y con 5 años de garantía. En cuanto al montaje, no puede ser más sencillo y se realiza muy rápidamente, entre 10 y 20 minutos. Los clientes franceses pueden incluso recibir productos ya montados si los necesitan.

#### PROBARLO ES ADOPTARLO

El producto Stock & Roll se posiciona claramente como una ayuda para la gestión de existencias. "En los talleres, los rollos se manipulan a menudo una vez, se guardan (o no), se vuelven a manipular, pueden caerse al suelo y ensuciarse o, lo que es peor, simplemente se almacenan en el suelo. Los operarios no tienen por qué saber exactamente dónde están almacenadas las bobinas que necesitan. Todo esto hace perder tiempo, material y causa molestias", afirma Marie-Hélène Pico. "Por no mencionar el hecho de que algunos rollos acaban en la papelera porque no se han identificado correctamente.

rollos en ranuras específicas." Como todo lo que está ordenado, es fácil de encontrar. Sólo convence a quienes lo han probado. Los últimos comentarios de los clientes son explícitos: "¡Los rodillos de impresión tienen ahora el lugar que se merecen!

#### DISPONIBLE PARA CONVENCER

A veces es difícil imaginar lo que supone comprar un producto nuevo. Para sortear este obstáculo tan común, la empresa no duda en poner a disposición de los clientes productos en préstamo. "En una feria, si el gerente o el jefe de taller no están juntos, y el primero quiere el consejo del segundo, podemos prestar un producto durante una semana y correr con los gastos de



Emprese Com1Pub, Dieppe (76).

transporte. Es la forma habitual de colocar un producto en una nueva empresa... y generalmente Stock&Roll no vuelve a ver el producto. La empresa también ofrece el alquiler como otra solución de colocación. "Ofrecemos estas soluciones porque estamos seguros de los productos y del impacto que tendrán en la empresa de acogida

#### PRODUCTOS EN CONSTANTE EVOLUCIÓN

La gama de productos de la empresa ha crecido a lo largo de los años, principalmente en respuesta a la demanda de los clientes. Los modelos Stock & Roll pueden almacenar y transportar hasta 6 rollos de 160 cm de ancho en posición vertical, mientras que el Grand Stock & Roll es adecuado para mover hasta 18 rollos y puede transportar hasta 900 kg. Para anchuras mayores, de hasta 5 m, Buddy Rolls será la solución. Este carro puede transportar



Empresa Tirage à Part, Metz (57).



2.000 kg en posición horizontal, y puede utilizarse tanto dentro como fuera del taller. "Fueron nuestros clientes quienes nos orientaron hacia productos capaces de soportar cargas pesadas", afirma Marie-Hélène Pico. Para satisfacer la demanda de almacenamiento vertical fijo de los clientes, la empresa ha desarrollado el carro fijo Podium, capaz de almacenar hasta 18 rollos.

Un producto que sigue girando sobre sí mismo, sin puntos ciegos. Los productos son actualizables. Un mismo producto puede evolucionar en función de las necesidades. "Como se utilizan las mismas ranuras, perfiles y ensamblajes, es fácil quitar accesorios y poner otros. Esto es muy práctico si un taller cambia de máquina y tiene que adaptarse a un nuevo entorno de trabajo. Stock&Roll es el vector de la idea de bienestar en el trabajo en el taller que cientos de clientes ya han validado.

■ Para más información contact@stock-and-roll.fr www.stock-and-roll.fr

Buddy roll, para rollos de 2 a 5 metros.